



Anuncia Morena que presentarán iniciativa para prohibir el uso de maíz transgénico a inicios de enero

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- Morena en la **Cámara de Diputados** anunció que los primeros días de 2025 presentarán la iniciativa para prohibir el uso de maíz transgénico en nuestro país. Al recorrer su rancho de Puebla del Palmar, en Fresnillo, Zacatecas; con sombrero en mano, el coordinador de la bancada morenista en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, señaló que con esta reforma legislativa harán eco de una vieja demanda de proteger al maíz. En el video que difundió en sus redes sociales, el también presidente de la Junta de Coordinación Política, expuso que el campo siempre llama y es la solución a los problemas, por lo que, siempre hay que mostrar el orgullo por nuestras raíces.

https://drive.google.com/file/d/1oRCa3l_OtAvRgMxV-PDbsRNg0v4lbyP2/view